

FICHA APLICACIONES MÓVILES

1. Datos generales

Nombre APP: Goodreads: Book Reviews

• Descripción: Goodreads es una aplicación diseñada para ayudar a los

usuarios a descubrir, organizar y compartir sus lecturas

Versión: 2.62.1 build 11

Fecha actualización: 13/01/2025

Idioma: Inglés

Edad: Control parental recomendado

• **Desarrollador**: Goodreads

• Coste: Gratuita

• Requisitos hardware/software: requiere Android 10.0 y posteriores.

• Enlaces relacionados:

Goodreads: Book Reviews - Aplicaciones en Google Play

2. Entorno de pruebas

• Plataforma: Pixel 9 y 7a

• Sistema Operativo y versión: Android 15

 Ayuda técnica utilizada (versión): Suite Accesibilidad Android 15.1.0.693631415 y Focus 14 Blue 5G

3. Accesibilidad/Usabilidad

Se trata de una App que cuenta con algunas pantallas diseñadas como aplicación Web, como es el caso de la pantalla de registro, por lo que es frecuente encontrar enlaces o encabezados, así como otros elementos propios de páginas Web.

En la valoración de la aplicación se han detectado algunos problemas de accesibilidad, los cuales se describen a continuación.

Lector de pantalla:

Hay pantallas que aparecen enteramente en inglés, como por ejemplo la de registrarse con un correo electrónico, la de cambiar la contraseña o la de ajustes que está en la pestaña configuración. Los resultados de las búsquedas en los géneros recomendados también aparecen en inglés. Que una aplicación esté en inglés no es un problema de accesibilidad, pero sí puede suponer una barrera para personas que no conozcan el idioma.

Existen controles que al interactuar con ellos no realizan ninguna acción. Esto ocurre, por ejemplo, en la pantalla para agregar un amigo, donde el botón para buscar un amigo no ejecuta ninguna acción, o en el selector ajustable que permite valorar con un número de estrellas una obra. Sin embargo, si sobre el control deslizable para valorar la obra se realiza una doble pulsación mantenida se abrirá



una ventana emergente en la cuál es posible seleccionar el número de estrellas realizando flicks.

Al acceder a algunas opciones de la pestaña mas y luego volver hacia atrás no se vuelve a la pantalla donde estábamos, sino que se vuelve a la pestaña inicio.

Se observa que en muchas ocasiones la información sobre el título o el autor de un libro es leída por TalkBack en varios flicks. Como en la pestaña de "Inicio", donde pueden consultarse las últimas actualizaciones de libros de los amigos que se tengan en la App. En el primer flick se anuncia el título y el autor del libro, y en los dos flicks siguientes, se vuelve a verbalizar el título del libro en el primer flick y el autor en el segundo, enlenteciendo la navegación.

Al seleccionar un amigo de los que se tengan agregados en la App, se muestra una pantalla en la que se encuentran los botones de "seguir" y "amigo", que siempre TalkBack verbaliza como marcados, aunque no lo estén, provocando confusión al usuario de la App.

Algunas imágenes decorativas son detectadas por el lector de pantalla. En el caso de personas usuarias de línea braille, no encontrarán barreras adicionales en el uso de la app, puesto que el comportamiento es similar al del lector de pantalla.

Respecto a los usuarios con deficiencia visual grave, la aplicación ofrece en la pantalla "Configuración y asistencia" una opción para seleccionar entre tema claro, oscuro o el ajuste del sistema, garantizando compatibilidad con las preferencias del usuario.

Además, la aplicación respeta configuraciones del sistema como el tamaño de fuente ampliado, textos en negrita y alto contraste.

En cuanto al contraste, se han identificado textos con fuente de color verde claro sobre fondo negro.

4. Funcionalidad

Goodreads es una aplicación diseñada para ayudar a los usuarios a descubrir, organizar y compartir sus lecturas.

Funciona como una red social enfocada en libros, permitiendo a los lectores llevar un registro de sus lecturas, recibir recomendaciones personalizadas y conectarse con una comunidad de asiduos lectores.

Con esta app, los usuarios pueden registrar los libros que han leído, los que están en progreso y los que desean leer. Además, permite añadir notas y reseñas, calificar los libros con estrellas y actualizar el progreso de lectura a medida que avanzan en un título. También facilita la exploración de nuevas lecturas gracias a sus recomendaciones personalizadas basadas en el historial y las preferencias del usuario. A través de su motor de búsqueda, se pueden encontrar libros por título,



autor o ISBN, o escanear códigos de barras para obtener información respecto a algún título.

Ofrece funciones de interacción social, permite a las personas usuarias seguir a amigos y autores para ver qué están leyendo, compartir reseñas y puntuaciones, y participar en grupos y foros de discusión sobre libros. También permite crear listas y colecciones personalizadas para organizar libros favoritos o pendientes. Además, mantiene a los usuarios informados sobre próximos lanzamientos y eventos literarios.

5. Conclusiones:

Goodreads es una aplicación diseñada para ayudar a los usuarios a descubrir, organizar y compartir sus lecturas. Se considera una app accesible, puesto que la mayoría de sus funcionalidades no presentan barreras para el uso de las personas con ceguera o deficiencia visual grave.

Fecha evaluación 13/02/2025